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Schenke, Uwe 
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Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Gas tstätte "Stern"  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Auf Grund der Debatten in den letzten Monaten über das Hotel “Fürstenhof“ werden wir in 
Bürgergesprächen mit dem Gesamtzustand der ehemaligen Gaststätte „Stern“ in der 
Kasseler Straße konfrontiert. Der 1906 erbaute einstige Saal mit seiner Empore steht seit 
vielen Jahren nicht nur leer sondern ist vielmehr dem Verfall preisgegeben. Für die Fassade 
bewilligte der HFA der Stadt 2007 Städtebaufördermittel in Höhe von 135000 Euro. Zugleich 
sollte in den darauffolgenden Monaten der Saal gesichert werden um Tanzveranstaltungen 
anzubieten. Bis zum heutigen Tag ist von diesem Vorhaben nichts zu sehen.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand zum Objekt ehemalige Gaststätte „Stern“ in der Kasseler 

Straße? 
2. Gibt es zum Objekt einen Bauantrag? 
3. Wurden die Städtebaufördermittel an den „Investor“ ausgereicht, wenn ja mit welchem 

Ergebnis?  
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